

Date: 13/5/2024

التاريخ: 2024/5/13

Ref:

SFT/CM/RE/022 /24

الإشارة:

To: Boursa Kuwait Stock Exchange Co.
Kuwaitالسادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية المحترمين
دولة الكويتSubject: Disclosure of Material Information Regarding
the Board of Directors Meetingالموضوع: الإفصاح عن معلومات جوهرية بشأن
موعد اجتماع مجلس الإدارة

With reference to the above subject, and the requirements of chapter four module 10 (Disclosure and Transparency) of the executive bylaws of law No. 7 of 2010, regarding the regulation of securities activity as amended, regarding the disclosure of material information and announcement mechanism thereto.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الافصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة اسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، فيما يتعلق بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

Attached is the disclosure form of material information.

نرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

عبدالله حمد التركيت
Abdullah Hamad AlTerkait

رئيس مجلس الإدارة
Chairman

الصفاء
AL SAFAT
شركة الصفاء للاستثمار
AL SAFAT INVESTMENT CO

• نسخة الى هيئة أسواق المال .

Material Information Disclosure Form

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Date:	Listed Company	الشركة المدرجة	التاريخ:
13/5/2024	Al Safat Investment Company K.S.C.P.	شركة الصفاة للإستثمار ش.م.ك.ع	2024/5/13

Material Information	المعلومة الجوهرية
The Board of Directors will meet on Wednesday 15/5/2024 at 1.30 PM to discuss and approve the interim consolidated financial statements for Q1 ended 31/3/2024.	تحيطكم علماً بأن مجلس الإدارة سوف يجتمع يوم الأربعاء الموافق 2024/5/15 في تمام الساعة 1.30 ظهراً، وذلك لمناقشة واعتماد البيانات المالية المرحلية المجمعة للربع الأول المنتهي في 2024/3/31.

The Financial Effect of the Material Information on the Company	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي على الشركة
No financial effect present	لا يوجد

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other Listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر. ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.